

Jahresbericht 2023

Erfreulich war dieses Jahr, dass die Wettkämpfe wieder an Fahrt aufnehmen. Bei den Wettbewerben, an denen ich dabei war, kann ich den Veranstaltern sowie den Kampfgerichten mein Lob aussprechen.

Bei der Aus – und Weiterbildung von Kampfrichtern sind 2023 nur zwei Veranstaltungen durchgeführt worden. Mein Dank gilt dem Landesverband in Hessen und dem Bundesverband mit einer Schulung in Waiblingen. Bei meinen Gesprächen mit Verantwortlichen von den Vereinen wurde die Problematik erkannt, aber wir konnten es noch nicht umsetzen.

Es gibt auch im neuen Jahr noch viel zu tun, bin aber guter Dinge.

Gunther Sperber

Kampfrichterobmann